

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

  

## DE QUÉBEC

### SOMMAIRE

Inauguration d'un orgue au couvent de Sillery, 705. — Cérémonie religieuse, 707. — L'école sans Dieu, 707. — La conversion d'un docteur protestant, 709. — La réforme de l'orthographe, 712. — Une grève modèle, 714. — L'affichage dans les églises, 715. — Le secret de la confession, 715. — L'église Saint-Joachim à Rome, 717. — Fêtes jubilaires à Anvers, 718. — Le Prêno, 719. — Bibliographie, 719. — Calendrier, 720. — Memento hebdomadaire, 720.

---

#### Inauguration d'un orgue au Couvent de Sillery

---

Jeudi dernier, le 20 courant, la gracieuse chapelle de Notre-Dame du Sacré-Cœur recevait son complet achèvement par l'inauguration d'un orgue dont les vibrantes harmonies ont charmé nombre de personnes accourues à Jésus-Marie, ce jour-là. L'instrument d'élégante stature fait vraiment honneur à Messieurs Casavant qui ont déployé, dans la construction, des ressources exceptionnelles d'invention. Les cérémonies d'inauguration ont eu une pompe et une solennité qui ont fourni de délicieuses jouissances à tous ceux que l'amitié et la piété avaient attirés sous les voûtes de Notre-Dame le 20 juin dernier.

La Messe en musique de Dessane a été exécutée par les élèves avec un succès qui fait à la fois leur propre éloge et celui des bonnes Mères qui les dirigent. Du reste, on sait que de tout